
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 16.05.2019
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Lena Blindert X

Miriam Dreesbach X

Jannik Esser X

Carina Gude X

Svenja Hermanns X

Imanuel Heymans X

Tim Hölzen X

Kai Hußnätter X

Ronja Immelmann X (bis 17:50)

Fabian Krautwald X

Ronald-Lukas Ort X

Katharina Polzen X

Salima Rüdiger X

Gary Strauß X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle X

Sascha Ollertz X

Meike Schmitz X

Sonstige Anwesende:

Lukas Heflik (Wahlleitung)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Flyer It Messe TU Dortmund, Master „Integrated Immunology“ Uni
Erlangen

→ Spüldienst: top

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat

 Miriam hat ihren Fachschaftsschlüssel beim Herrn Kolbe abgegeben. Das Abgabedokument
liegt dem FSRef vor und eine Kopie liegt auch in der Fachschaft für den
Schlüsselbeauftragten zum Abheften bereit.

 Carina hat die aktuelle Schlüsselliste ins Slack gestellt

→ Arbeitskreise
 AK Wahl hat sich am Montag den 13.5 getroffen
 AK Social Media hat QuantBio Werbung gemacht

→ sonstiges
 Gestern fand die letzte QVM Sitzung der Ratsperiode 2018/19 statt. Prof. Dr. Kollmann

äußerte im Gespräch seine Bedenken über den Rückgang der Teilnahmen der Studenten an
den Übungen im Modul Mathe für Biologen und bat uns, die Studenten auf die Wichtigkeit
der Übung zur Vorbereitung für die Klausur aufmerksam zu machen. Ebenfalls sollten wir
den Studenten empfehlen, nicht unvorbereitet die Klausur anzutreten und dass die Studenten
die Übungen und Tutorien nutzen sollten. Miriam hat daher einen Text für Facebook
aufgesetzt und an Jannik weitergeleitet.



Top 2:  Einstieg und Vorbereitung des neuen Rates :
 Zur Wahl aufgestellt sind 7 Leute – damit ein drastisch kleinerer

Fachschaftsrat als zuvor
 Kai gibt alle bekannten Passwörter an den Neurat weiter
 Es gibt bisher nur einen Neurat, von daher bleiben „Weitergaben“ an dene

Neurat auch klein
 Alle Alträte/Kooptierten/Neuräte sollen zur Konstisitzung kommen

Top 3:  Wahl zum neuen Fachschaftsrat :
 Wir brauchen noch weitere Wahlhelfer (20-24.5.)
 Montag 11-14 Uhr
 Dienstag 16-19 Uhr
 Freitag 9-12 Uhr
 ab 13 Uhr Auszählung

 Montagsschicht/Freitagsschicht übernehmen Lukas / Maike+
 Dienstagsschicht übernehmen Imanuel und Kai

 Helfer fürs Auszählen noch gebraucht (Freitag)
 Wählerverzeichnis und Urne lagert Kai im Institut für MiBi

Top 4:  Präparation von Hühnerembryonen im
Entwicklungsbiologiepraktikum :
 Studentin die an der VV anwesend war hatte sich beschwert über

unzureichende Klarheit bei der Sezierung der Hühnerembryonen
 Angekündigter Besuch und Email der Studentin blieben bisher aus
 Sie erhielt ein Infoheft des AStA's über Tierversuche an der HHU

Top 5:  Verschiedenes:
 Getränke über Flaschenpost wurden bestellt
 70 € ca. Restsumme nach Abzug von Pfand

 Beschwerde über Twitter : nicht ausreichende Sprechzeit
 keine weitere Reaktion bei Nachfrage

 Jannik kümmert sich um die Bestellung von neuem Zeichenpapier

Ende der Sitzung:  18:24
Protokollführer: Jannik Esser
Redeleitung: Kai Hußnätter


